

Itachi x Sakura

Neue Mission, neue Liebe?

Von Cosplay-Girl91

Kapitel 31:

Am nächsten Morgen war es dann soweit, dass Jutsu würde nun seinen Höhepunkt finden. Sakura hatte das Jutsu „2. Chance“ getauft, denn es war für alle eine neue Chance. Besonders für Itachi und Sasuke. Sakura hatte lange überlegt, ob das die richtige Entscheidung gewesen war, besonders für Naruto, denn er würde seine Familie für einen Monat im Jahr sehen können.

Tsunade dagegen würde mit Dan und ihrem Bruder nun endlich zusammen leben können. Ein Traum der nach vielen Jahren nun endlich war wurde. Das Jutsu würde eine gewisse Zeit brauchen und war schon gespannt über die Gesichter der Menschen die nun Liebsten zusammen sein dürften, die eigentlich tot waren.

Sie erinnerte sich noch an Shikamaru´s Reaktion, als sie ihm von dem Jutsu erzählt hatte und das Asuma wieder auftauchen würde. Er hatte als erstes mit großen Augen geschaut und dann waren seine Tränen nur so geflossen. Man konnte sehen wie nah ihm das alles ging und wie sehr er seinen Meister geschätzt hatte. In einem Monat würde er zusammen mit Temari und seinem Sohn wieder in seinem Heimatdorf leben.

Vielen Menschen im Dorf tranken gerade im Dorf ihren Kaffee und nahmen damit eine Substanz ein, mit der sie die nächsten 24 Stunden schlafen würden und dann in einer neuen Welt aufwachen würden. An die bisherige Zeit würden sie sich nicht so erinnern wie sie passiert war, sondern nun mit weiteren Personen. Auch Itachi, Sasuke, Kisame und Sakura saßen gerade zusammen beim Frühstück. In einer Stunde würde Sakura mit dem Jutsu anfangen und sich in eine andere Welt zurück ziehen.

Dann war es soweit und die beiden Frauen drückten sich. Sie hatten Tränen in den Augen, denn tote Menschen würden wieder zurück kehren und das Leben der Beiden glücklicher machen. Itachi gab Sakura einen Kuss auf den Mund und sagte leise: „Komm bitte wieder zu mir zurück. Ich brauche dich an meiner Seite“. Sakura nickte nur und sagte: „Das werde ich, weil ich dich liebe.“

Danach verließen alle außer Tsunade und Sakura den Raum. Sie befanden sich in einem Raum unter der Erde, aber mit Fenster so das die Anderen zu ihnen schauen konnte. Beide setzten sich in einer gemütlichen Position hin, schlossen die Augen und dann spürte man schon das starke Chakra im Raum. Bei Sakura war es so stark, dass

man es um ihren Körper sehen konnte.

Itachi verließ den Bereich hinter der Scheibe nicht. Er setzte sich auf einen Stuhl und entspannte sich, denn er wollte nicht von Sakura weg. Auch wenn sie nun in einer anderen Welt war, wusste er das sie sich ihn nicht spüren würde, aber er wollte ihr trotzdem zeigen, dass er da war.

Die ersten Stunden vergingen sehr schleppend, aber Itachi zeigte keine Reaktion, sondern war nur auf Sakura fixiert. Nach 4 Stunden tauchten die ersten Bewohner vom Uchiha-Clan wieder auf und bei Sasuke konnte man schon ein leichtes Strahlen im Gesicht erkennen. Er überblickte zusammen mit Naruto die Situation vom Dach aus und wollte Sakura so eine Stütze sein.

Nach genau 8 Stunden waren nun alle Mitglieder des Uchiha-Clans wieder am Leben und Sasuke betrat nun erstmals das belebte Viertel wieder. Die Menschen sprachen ihn darauf an, wie groß und erwachsen er doch geworden war. Selbst Naruto lief neben ihm her und sie zeigten keine schlechten Reaktionen ihm gegenüber, sondern verhielten sich ganz normal. Als ob das Klima des Dorfes sich auf sie übertragen hätte und dann kamen sie beim großen Haupthaus. Und davor standen seine Eltern. Sasuke benahm sich so, als ob er auf einer langen Mission gewesen wäre und drückte seine Eltern an sich, so hatte er es früher auch immer getan.

Auch konnte man bei ihm Tränen sehen, aber als sie die Umarmung wieder lösten, waren sie bei Sasuke verschwunden und nur seine Mutter hatte noch welche in den Augen. Sie lud die Beiden zu einem Tee ein und sie sprachen ein bisschen über die letzte Mission, die nach Sunagakure geführt hatte, was aus der Wahrheit entsprach.

In den nächsten Stunden tauchten nun Narutos Eltern, das erste Mal auf und Naruto spürte ihre Anwesenheit sofort. Er nickte Sasuke freudestrahlend zu und war danach in einer Rauchwolke verschwunden. Auf einmal stand Sasukes Mutter auf und nun konnte auch Sasuke das Chakra seines Bruders hinter sich spüren. Nun hatte Itachi es doch nicht mehr ausgehalten und wollte unbedingt seine Eltern wieder sehen. Auch er drückte die Beiden an sich und erlaubte, dass auch seine Eltern die Tränen sehen dürften.

Zur Feier des Tages wollte der Vater von Sasuke und Itachi ein großes Fest veranstalten lassen. Auch diesmal war wieder etwas anders, denn er lud das ganze Dorf dazu ein und nicht wie früher nur das Viertel. Nach einer Stunde verabschiedete sich Itachi von seinen Eltern wieder, denn er wollte zurück zu Sakura. Sasuke sagte: „Er möchte zurück Sakura, seiner Verlobten. Sie hatte gerade eine schwere Mission vor sich, sonst hätte sie euch gerne begrüßt.“ Die Beiden nickten nur und wussten, dass Itachi ihnen spätestens morgen Sakura vorstellen würde.

Die Beiden waren noch nicht sehr lange ein Paar, ein knappes halbes Jahr, aber wollten nicht mehr ohne einander sein und so hatte ihr Itachi vor einiger Zeit einen Hochzeitsantrag gemacht. Sakuras Eltern lebten in einem anderen Dorf und wussten von der Verlobung nichts. Der Kontakt war einfach abgebrochen. Itachi hatte schon versucht in den letzten Monaten ihnen Sakura vorzustellen, aber immer war eine schwierige Mission oder OP dazwischen gekommen.

Nun hatte Beide für einige Zeit Urlaub bekommen und so würden sie sich nun endlich

mal kennen lernen dürfen. Bis jetzt kannten sie sich nur durch hören und sagen.

Naruto hatte seine Eltern schnell gefunden und verbrachte nun mit ihnen zusammen Zeit. Auch Hinata war als seine Frau an seiner Seite und konnte sich endlich den Segen abholen, den sie immer für ihre Ehe noch erhofft hatte. Minato und Kushina waren sehr erfreut über die Wahl ihres Sohnes und verbrachten die nächsten Stunden zusammen mit Naruto und Hinata. Sie erfuhren von Naruto, dass sie durch ein Jutsu von Sakura und Tsunade einen Monat im Jahr da sein würden. Man konnte besonders Kushina ansehen, dass es ihr sehr nah ging.

Nach nun etwas mehr als 8 Stunden sah man beiden Frauen noch kein Zeichen von Anstrengung oder etwas Anderem. Nun tauchten auch die nächsten Personen wieder auf wie Asuma, Inoichi, Hayate und Shikaku tauchten wieder als lebende Menschen auf. Besonders bei den Menschen die ihre Liebsten verloren hatten, zeigten sich die Freude darüber. Auch Kurenai war sehr angetan von dem Moment und bei ihr konnte man in diesem Moment Tränen erkennen.

Nach 12 Stunden tauchten nun die nächsten Geister auf wie Dan, Tsunades Bruder, Kakashis Vater und viele weitere wichtige Menschen von Personen aus dem Dorf. Nun zeigte Tsunade das erste Mal Schwäche und musste nach 14 Stunden das Jutsu beenden. Ihre Kraft war zu Ende und sie brauche Ruhe. Sakura war jedoch noch nicht fertig und sie konzentrierte sich weiter auf das Jutsu. Nun spürte sie wie Rin und Obito auftauchen und Beide waren diesmal genauso Erwachsen wie Kakashi auch und sie würden Leben.

Erst nach 20 Stunden beendet nun auch Sakura das Jutsu und sie fiel in einen leichten Schlaf. Itachi hatte das gespürt und sie aufgefangen. Er brachte als erstes Sakura in das eine Bett was mit im Raum stand und danach Tsunade in das 2. Bett. Shizune legte den Beiden eine Infusion, damit sie wieder Flüssigkeit zu sich nahmen und nun hieß es warten. Als es Mitternacht wurde, legte sich Itachi zu Sakura und schlief neben ihr ein. Shizune war auch schon auf dem Stuhl neben Tsunade eingeschlafen. Beide würde solange schlafen, wie sie mit dem Jutsu gearbeitet hatten. Das hatten sich durch vorheriges Training schon herausgefunden.